



**Mardi 19 Novembre  
19h30 - salle des associations  
Hôtel de Ville - Arbois  
rencontre/pique-nique partagé/projection**

En présence d'Enrique et Valvina Ramirez,  
membre du peuple Wixàrika.  
Mexique

**HUICHOLLES : LES DERNIERS GARDIENS DU PEYOTE.**

Une histoire sur le peuple Wixárika, l'une des dernières cultures préhispaniques vivantes en Amérique latine, et sa lutte pour préserver Wirikuta, son territoire le plus sacré et la terre où pousse le peyote, la médecine traditionnelle qui maintient en vie le savoir de ce peuple emblématique du Mexique.

KADOPHO FILMS PRESENTA  
"HUICHOLLES: LOS ÚLTIMOS GUARDIANES DEL PEYOTE" producción PAOLA STEFANI fotografía JOSÉ ANDRÉS SOLÓRZANO música GASTÓN F. SALAZAR  
animación & vfx EUGENIO COSTA diseño gráfico G. GONZÁLEZ BOTA - GENI EXPOSITO dirección y producción HERNÁN VILCHEZ





Dans la continuité du travail engagé autour de la notion du Buen Vivir en lien avec les peuples Sud-Américains, le CCFD Terre Solidaire, la ville d'Arbois et Maud Giboudeau vous invitent à rencontrer des membres du peuple Wixárika, en délégation en France pendant le mois de Novembre, à Arbois le Mardi 19 Novembre, lors de la projection d'un documentaire

Cette soirée sera l'occasion d'échanger autour de la préservation des terres comme enjeu de préservation des cultures autochtones des peuples indigènes mais aussi comme un véritable enjeu d'écologie globale, peuples et nature menacés par des exploitations minières.

Questionner notre rapport à l'agriculture, à la nature ou encore à l'extractivisme minier et leurs impacts ( pollution de l'eau, menaces sur les droits humains, conflits au sein des communautés,..) est pour le CCFD Terre Solidaire un moyen pour porter la voix de populations locales victimes d'un modèle économique basé sur l'exploitation intensive des ressources naturelles.